

# Ignacio Serrano, Candidato a la Presidencia del Partido Aragonés.

---

La Almunia de Doña Godina (Zaragoza), a 8 de Abril de 2022

A/A del Coronel Jefe de la Comandancia de Zaragoza de la Guardia Civil.

Buenos días, mi nombre es Ignacio Serrano, soy Vocal en la Ejecutiva del partido político *Partido Aragonés*, PAR, desde el Congreso de Octubre de 2021 y en fechas pasadas solicité al Sargento de SEPRONA, Pedro Rosales, poder tener una Cita con los mandos de la Guardia Civil en Zaragoza a fin de **conocer de primera mano los Convenios de Colaboración existentes entre el Instituto Armado y el Gobierno de Aragón**. Ayer día 7 finalmente me llamó el Sargento Rosales indicándome que debía enviar un mail con la exposición de mi petición y mi cargo dentro del partido, cosa que realicé. Considero que la Guardia Civil es la Institución, coincido con las encuestas, que mejor tarea realiza en la sociedad española y como las competencias están dentro del Ministerio de Interior, desde el Gobierno de Aragón sólo sería posible la mejora de dichos *Convenios de Colaboración*.

Desde mi posición particular y motivo nuclear de mi petición a ustedes, solicitaré Primarias a mi partido político, el PAR, para ser el Candidato a las próximas Elecciones Autonómicas de Aragón del 2023, ése es el porqué de interesarme por los *Convenios*, ya que irá en mi Programa Electoral tanto el mantenimiento de estas relaciones Gobierno de Aragón-Guardia Civil, como la mejora posible de las mismas dentro de las competencias existentes.

Sin más, agradeciéndoles de antemano su atención para conmigo, esperando noticias de ustedes.

Ignacio Serrano Gràcia, Vocal de la Ejecutiva del *Partido Aragonés*, PAR.